



Medienmitteilung

Datum 8. April 2019

Europcar erweitert Cabriolet-Flotte

Rechtzeitig zum Frühlingsstart hat Europcar die bestehende Cabriolet-Fahrzeugflotte ausgebaut. Neue Fahrzeuge der Marken Audi, Mercedes und Chevrolet ergänzen den bestehenden Fuhrpark.

Europcar AMAG Services AG
Steinackerstrasse 20
CH-8302 Kloten
Tel. 044 804 46 87
Fax 044 804 46 47

www.europcar.ch

Der grösste Autovermieter der Schweiz wartet auch in diesem Frühling mit einigen Highlights auf. Seit anfangs April können bei Europcar schweizweit folgende Cabriolet-Modelle gemietet werden:

- Audi A3 Cabriolet
- Audi A5 Cabriolet
- Mercedes Benz C-Klasse AMG-Line Cabriolet
- Mercedes Benz E-Klasse AMG-Line Cabriolet
- Chevrolet Camaro Cabriolet

«Das breite Cabriolet-Angebot ergänzt unsere Fahrzeugpalette perfekt. Damit unterstreichen wir die Vielseitigkeit unserer Flotte und bieten unseren Kunden für die kommenden Monate die Qual der Wahl und jede Menge Fahrspass», meint Carlos Sardinha, Managing Director Europcar.

Weitere Informationen: www.europcar.ch

Foto: Mercedes Benz E-Klasse AMG-Line, Audi A3 Cabriolet und Chevrolet Camaro Cabriolet (v.l.n.r.).

Für Fragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Helg
Leiter Marketing & Partnerships
Tel. 044 804 46 87
martin.helg@europcar.ch

Über das Unternehmen:

Europcar, der führende Mietwagenanbieter in Europa, gehört mit über 60 Jahren Erfahrung und rund 6 Millionen Mietwagenutzern zu den weltweit wichtigsten Marktteilnehmern. Mit einer durchschnittlichen Flotte von 200'000 Fahrzeugen in über 130 Ländern weltweit, werden den Kunden kurz- und mittelfristige Mietlösungen angeboten. Dank dem umfassenden Wissen im Mietwagen Sektor, profitieren Privat- und Geschäftskunden von umfangreichen Mobilitätslösungen. In der Schweiz ist Europcar der grösste Autovermieter. An mehr als 90 Stationen kann schweizweit über die bis zu 5'500 Fahrzeug starke Flotte verfügt werden. Europcar Schweiz gehört zur AMAG Gruppe.